

India Colorida con Nepal

15 días - 14 noches



01 Ma. DELHI

Llegada a Delhi, una de las ciudades más antiguas del mundo, con su contraste entre excelente ambiente y modernidad. Bienvenida tradicional y traslado al hotel. Alojamiento.

02 Mi. DELHI (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Por la mañana visita de Vieja Delhi, con su impresionante Fuerte Rojo Lal Qila, llamado así por el color de la piedra arenisca con que se construyó. Continuación a Chandni Chowk, uno de los bazares más antiguos y grandes de la India llamado el "Paraíso de los Compradores", con sus calles estrechas con tiendas que aglomeradas que dan la sensación de las viejas compras en Delhi. Allí podrá disfrutar de un divertido paseo en rickshaw, típico carrito bicicleta tirado por un hombre. Visita a la Mezquita Jama Masjid, la más grande de la India y principal centro de culto para los musulmanes. Continuación a Gurdwara, importante templo religioso Sikh, de gran belleza arquitectónica, lugar donde los sijes, fieles de dicha religión, se reúnen para realizar ceremonias religiosas, adoraciones multitudinarias y difundir la fe en su religión, así como Sewa o Seva, de la palabra Karseva se refiere a "servicio abnegado", trabajo o servicio realizado sin ningún pensamiento de recompensa o beneficio personal. Los voluntarios que participan en Seva se conocen como Sevadars. Durante la visita a la cocina, tendrá la oportunidad de convertirse en un Sevadar y participar en la preparación de la típica tortilla india conocida como chapatis, también en la cocción de lentejas, verduras o sirviendo a los numerosos sentados esperando para comer, viviendo una experiencia bastante elevadora en que en alguna manera están regresando algo a la comunidad. **Almuerzo.** Por la tarde, visita a la Casa Birla o Gandhi Smriti, lugar donde Mahatma Gandhi pasó los últimos 144 días de su vida y fue asesinado el 30 de enero de 1948. Continuación con destino a Nueva Delhi, para visitar el Qutab Minar, gigante alminar de ladrillos, el más alto del mundo y famoso por ser ejemplo del arte islámico, siendo el monumento islámico más antiguo

de Delhi. Breve recorrido por los edificios gubernamentales, como la residencia presidencial oficial de la India llamada Rashtrapati Bhavan, el Parlamento y la Puerta de la India.

03 Ju. DELHI - UDAIPUR

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) con destino a Udaipur, conocida como la Venecia de Oriente o la Ciudad de los Lagos. Llegada y traslado al hotel. Por la tarde, salida para disfrutar de un hermoso paseo en barco por el Lago Pichola, con hermosas vistas del Palacio Jag Mandir, conocido como el Palacio del Jardín del Lago. Alojamiento.

04 Vi. UDAIPUR (Palacio de la Ciudad)

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida para visitar el Palacio de la Ciudad, con una fusión de estilos arquitectónicos entre Rajasthani y de Mughal. Desde el Palacio en la cima de una colina, se divisan las más hermosas vistas panorámicas del Lago Pichola y del Palacio de Sajjangarh, conocido como el Palacio del Monzón. Este hermoso complejo palaciego, data de más de 300 años y se compone por 11 palacios, siendo el mayor complejo entre todos los palacios de Rajasthan. Visita al Templo de Jagdish, gran templo hindú en el medio de Udaipur, que ha estado en adoración continua desde 1651, convirtiéndose en uno de los monumentos más importantes de la ciudad. Continuación para realizar un breve paseo por el Lago Fateh Sagar, con su curiosa forma de pera y una de las atracciones turísticas más populares. En el recorrido, visita al Saheliyon-ki-Bari llamado el Jardín de las Damas, popular jardín con sus fuentes, quioscos, su estanque de lotos y elefantes construidos en mármol. Tarde libre.

05 Sá. UDAIPUR - RANAKPUR - JODHPUR

Desayuno en el hotel. Salida por carretera, en un recorrido de cerca de 6 horas, con destino a Jodhpur. Breve parada en Ranakpur, para visitar el Templo Jain. En plenas montañas y construido en mármol

el Templo es una joya arquitectónica única, con sus 29 salas y 1444 pilares todos claramente tallados. **Almuerzo** en ruta. Continuación con destino a la ciudad azul de Jodhpur, al borde del desierto de Thar. Llegada, traslado al hotel. Alojamiento.

06 Do. JODHPUR (Fortaleza de Mehrangarh)

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita a la Fortaleza de Mehrangarh, considerado como uno de los fuertes más formidables y magníficos de Rajasthan, situado en una colina a 125 metros sobre la ciudad de Jodhpur. En su interior, reside el Palacio del Maharajá, conjuntamente con varios otros templos y un hermoso y amplio jardín. Continuación al Jaswant Thada, memorial de la imposición de mármol blanco. Visita al Palacio Umaid Bhawan, una de las residencias privadas más grandes del mundo, construido con piedra arenisca en tonos amarillos. Visita al Museo Umaid Bhawan, que alberga la colección privada de objetos de la familia real de Jodhpur. Por la tarde, salida para disfrutar un recorrido por el pueblo para conocer la vida rural del Rajasthan, con sus pequeñas casas de barro y lugareños con turbante y mujeres vestidas con trajes tradicionales. Breve parada en el encantador mercado local, con su amplia variedad de productos.

07 Lu. JODHPUR - JAIPUR

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida por carretera en un trayecto de más de 5 horas, con destino a la capital de Rajasthan, Jaipur, conocida como la Ciudad Rosa, debido a que en 1876 se convirtió en color rosa de terracota para dar la bienvenida al Príncipe Alberto. Llegada y traslado al hotel. **Almuerzo** y por la tarde, salida para conocer la puerta más colorida de la India, la Patrika Gate, con tiempo

libre para tomar fotografías de esta maravilla de la arquitectura de Jaipur, con su impresionante y opulento diseño opulento, sus pasarelas intrincadas y vibrantes que son un fiel reflejo de la cultura Rajasthani. Por último, visita al Templo Birla, conocido como Templo Lakshmi Narayan, construido en mármol blanco puro y dedicado al Dios Vishnu y la Diosa Lakshmi, que sigue siendo uno de los mejores ejemplos locales de arquitectura de templos modernos. Alojamiento.

08 Ma. JAIPUR (Fuerte Amber)

Desayuno en el hotel. Salida para visitar el Fuerte Amber, hermoso conjunto palaciego situado a las afueras de Jaipur, con su fascinante mezcla de arquitectura hindú y Mongol, famoso con sus grandes murallas, puertas y caminos pavimentados y que sirviese como la residencia principal de los gobernantes Rajput. Continuación al bellamente restaurado Jal Mahal, antiguo pabellón real del placer, con breve paseo por palacio. Por la tarde, visita al Palacio de la Ciudad del Maharajá, el cual alberga la antigua Residencia Real y el museo que celebra la colección de la familia real de Jaipur. Luego breve recorrido hasta el Hawa Mahal, conocido como el Palacio de los Vientos, que nos adentra en la magia de los Palacios de las mil y una noches con su impresionante fachada de cinco pisos y sus celosías de ventanas de cedazo de piedra en rojo y rosa, haciendo de este, uno de los emblemas de la ciudad. Continuación al Observatorio Astronómico de Jantar Mantar, el mayor y mejor conservado de los cinco observatorios construidos por Jai Singh II que se encuentran en todo el país. Por último breve visita por los exóticos y coloridos bazares de Jaipur.

09 Mi. JAIPUR - ABHANERI - AGRA

Desayuno en el hotel. Por la mañana salida por carretera con destino a Agra, en un recorrido de más de 5 horas. En ruta, breve parada en Abhaneri, para conocer el famoso pozo escalonado Chand Baori, con su diseño geométrico preciso y su laberinto de escalones. **Almuerzo** en ruta. Llegada a Agra, que fuese centro de atención durante el reinado de los Mongoles. Traslado al hotel. Alojamiento.

10 Ju. AGRA (Taj Mahal)

Desayuno en el hotel. Salida para conocer una de las Siete Maravillas del Mundo, el Taj Mahal, monumento con una elegancia increíble que se considera sinónimo de belleza en sí misma, convirtiéndose en el monumento insignia de la India. Este impresionante mausoleo fue construido por el emperador mogol Sha Jahan en honor a su esposa preferida, Mumtaz Mahal, muerta al dar a luz. Este monumento perfectamente simétrico tomó 22 años de trabajos forzados. Continuación al Fuerte de Agra, imponente fortaleza a las orillas del río Yamuna. Por la tarde, disfrute la vista del Taj Mahal desde el Mehtab Bagh, hermoso complejo con jardines de estilo persa, que se encuentran en la orilla opuesta del Taj Mahal.

Nota: Los visitantes dispondrán de tres horas para terminar su recorrido por el Taj Mahal, desde el momento de la entrada, después de pasar la barrera y la verificación de seguridad. hasta la salida. Si el visitante permanece dentro del complejo más del tiempo estipulado, pagará una multa de 600 INR (Rupias Indias), aproximadamente 10 USD por persona.

11 Vi. AGRA - DELHI

Desayuno en el hotel. Salida por carretera de regreso a Delhi, en un recorrido de un poco más de 3 horas. A la llegada, visita del Templo de Loto, conocido como la Casa de Adoración Bahai, famoso por su forma de flor de loto. Continuación al Templo Akshardham, hermoso complejo que muestra milenios de cultura tradicional, espiritualidad, y arquitectura hindú e India, construido hace muy poco gracias a las donaciones de miles de hindúes ricos. Traslado al hotel. Alojamiento.



FECHAS DE SALIDA

Abril 2025	8, 22	Octubre 2025	21, 28
Mayo 2025	6, 20	Noviembre 2025	11, 25
Junio 2025	3, 17	Diciembre 2025	2
Julio 2025	1, 15, 29	Enero 2026	6, 20
Agosto 2025	12, 26	Febrero 2026	3, 17
Septiembre 2025	2, 16	Marzo 2026	3, 17



EL PROGRAMA INCLUYE

- 14 noches de alojamiento.
- Impuestos de alojamiento.
- Desayuno diariamente y 4 almuerzos.
- Traslado aeropuerto/hotel/aeropuerto, con asistencia de guía de habla en español.
- Transporte en vehículo de turismo climatizado.
- Bienvenida tradicional con guirnaldas de caléndula o pétalos de rosas.
- Paquete de bienvenida, con itinerario, mapa de la India, cuaderno con pluma, tarjetas postales y un obsequio.
- Visita de la ciudad de Delhi, con el Fuerte Rojo Lal Qila.
- Paseo en rickshaw por el Bazar Chandni Chowk.
- Paseo en barco por el Lago Pichiola.
- Visita de la ciudad de Udaipur, con el Palacio de la Ciudad.
- Visita de la ciudad de Jodhpur, con la Fortaleza de Mehrangarh.
- Visita a la ciudad de Jaipur, con el Fuerte Amber.
- Visita a la ciudad de Agra, con el Taj Mahal.
- Visita a la ciudad de Katmandú, con Patán y Bhaktapur.
- Guía acompañante de habla en español.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Agua mineral embotellada por persona, por día.
- Servicio de Wi-Fi Gratis en el vehículo durante el recorrido.
- Manejo de una maleta por persona.



HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA PRIMERA	
Delhi	Leela Ambience Convention, ITC Fortune Park o similar
Udaipur	Fateh Garh, Fateh Vilas o similar
Jodhpur	Indiana Palace, WelcomHotel Jodhpur o similar
Jaipur	Radisson City Center, Holiday Inn City Centre o similar
Agra	Courtyard Marriott, Grand Mercure, Holiday Inn o similar
Katmandú	Hyatt Centric, Ramada Encore o similar



PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Categoría Primera	DBL	TPL	S. SGL
De Abril a Septiembre 2025	2708	2565	1380
De Octubre 2025 a Marzo 2026	3022	2751	1644

No incluye visado. Aplica suplemento por pasajero viajando solo.

Aplica suplemento por media pensión (14 cenas):

De Abril a Septiembre: USD 468 De Octubre a Marzo: USD 458.

Suplemento por vuelos domésticos:

De Delhi a Udaipur: USD 215 por persona.

De Delhi a Katmandú: USD 387 por persona.

No incluye propinas a guías, conductores ni en restaurantes. A pagar en destino.



12 Sá. DELHI - KATMANDU

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) con destino a Katmandú, capital de Nepal y una de las ciudades más antiguas del mundo. Llegada y traslado al hotel.

13 Do. KATMANDU (Patán y Estupa Swayambhunath)

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida para conocer Patán a orillas del Río Bagmati, una de las tres principales ciudades en el Valle de Katmandú. Patán es famosa por su impresionante colección de templos fantásticamente tallados, patios de palacio, surtidores de agua, baños públicos y casas elaboradas en madera, piedra y metal tallado. Por la tarde visita a la Plaza Durbar, plaza principal de la antigua Katmandú, en ella se encuentra el Palacio Hanuman Dhoka, antigua residencia de las familias reales. Continuación por la famosa Calle Friki, donde tiempo atrás solían relajarse los hippies, antes de seguir a la Casa Templo de la Kumari, donde según la tradición es seleccionada entre todas las niñas indias o budistas de Nepal, una infante de 5 ó 6 años para convertirse en Kumari, una diosa viviente. Salida al suroeste de Katmandú para visitar la hermosa Estupa Swayambhunath, con su cúpula coronada por una aguja cónica y un pináculo de cobre dorado.

14 Lu. KATMANDU (Estupa Boudhanath y Bhaktapur)

Desayuno en el hotel. Salida para visitar el Templo Pashupatinath, uno de los más importantes templos hinduistas de Shiva en el mundo, ubicado a orillas del río Bagmati, donde los hindúes incineran a sus muertos. Continuación a la Estupa Boudhanath, la mayor estupa budista en el mundo. Salida por carretera hacia Bhaktapur, museo viviente y ciudad medieval habitada por los Newars, habitantes que aún conservan las tradiciones y costumbres de vejez. Esta ciudad también es hogar de algunos de los mejores ejemplos de la artesanía en madera y piedra, como el Palacio de 55 Ventanas, el Templo Nyatapola, el Templo Kashi Biswanath y el Templo Dattatreya. Visita a la Plaza de la Alfarería, donde los alfareros locales utilizan técnicas ancestrales para elaborar utensilios de barro. Este lugar, donde la arcilla se funde con el arte y la cultura cobra vida se ha convertido en uno de los sitios favoritos para comprar artesanías nepalesas.

15 Ma. KATMANDU

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto. Fin del viaje.